
明日、一般質問 

改選後、初の 6月県議会がスタ－ト致しました 

明日から一般質問が始まります！ 

私は初日の３番目、 

明日 21日の午後一番（13時 30分～） 

に登壇致します！！ 

 

 

 

#質問項目# 

1.2025 年問題について 

2.道路交通網対策 

3.食品ロスの削減 

4.労働行政 

5.環境保全対策 

6.公営住宅のエレベーター付きバリアフリー工事について 

7.スポーツ振興策 他 

詳しい質問内容はこちら 

 

皆さん新庁舎の見学を兼ねて、議会傍聴にお出かけ下さい！ 

長崎県議会の傍聴についてはこちら 

 

長崎県庁・議会へのアクセスはこちら 

2019 年 06 月 20 日 

https://www.pref.nagasaki.jp/gikai/0106teirei/ippan.html
https://www.pref.nagasaki.jp/gikai/4070.html
https://www.pref.nagasaki.jp/pub/guide_map/#choaccess

